
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Ratssitzung vom 

22.02.2018 

 

1. RM Görtemöller berichtet, dass auf dem Pendlerparkplatz an der Bramscher 
Allee,  Nebenstrecke Engter Baumaschinen und Baumaterialien abgestellt sind und möchte 
wissen, ob der Platz dort jetzt als Abstellplatz weiterhin genutzt werden soll, obwohl der 
Pendlerparkplatz durchaus benötigt wird. LSBD Greife ist der Umstand seit ein paar Tagen 
bekannt, er kann aktuell aber nichts Genaues dazu sagen. 

 
Antwort LSBD Greife am 23.05.2018: 
Der „Pendlerparkplatz“ ist kein ausgewiesener Pendlerparkplatz. Die Baumaschinen sind 

zwischenzeitlich verschwunden. 

 

2. RM Quebbemann möchte in Bezug auf „Kapshügel III“ wissen, wie da der Stand der Vergaben 
der Baugrundstücke ist. LSBD Greife erklärt, dass in dem Bereich noch kein Rücklauf erfolgt 
ist und er somit noch nichts dazu sagen könnte.  

 
Antwort LSBD Greife am 23.05.2018: 
Die vom VA beschlossene Liste ist in Umsetzung befindlich. 

 

3. RM Sieksmeyer berichtet, dass an der B 218, Höhe Autobahn, im Straßenbegleitgrün die 
Bäume umfangreich abgesägt worden sind und möchte wissen, warum das erfolgt ist. LSBD 
Greife teilt mit, dass es eine Maßnahme der Straßenbauverwaltung war. RM Sieksmeyer 
bittet darum nachzufragen, warum man die Notwendigkeit gesehen habe, diese Maßnahme 
vorzunehmen. 
 

Antwort LSBD Greife am 23.05.2018: 
Ist bereits im Fachausschuss und Ortsrat Schleptrup beantwortet. 

 

4. RM Staas-Niemeyer berichtet von der Nutria Plage am Hasesee und möchte wissen, ob die 
Stadt Bramsche etwas dagegen machen kann. BGM Pahlmann sagt eine schriftliche 
Beantwortung der Anfrage zu. 

 
ESTR Willems wird in der Sitzung am 31.05.2018 über den Sachstand berichten. 
 
 
  

 


